



**Nouvellement installé dans sa nouvelle unité administrative, le patron de l'arrondissement de Yaoundé 1er a visité hier Mercredi 24 février 2021 les services de la commune de sa circonscription administrative.**

Le Sous-préfet de l'arrondissement de Yaoundé 1er NYANDJI MGBATOU HAROUNA est depuis quelques jours sur le terrain pour visiter les services de son unité administrative. Mercredi 24 février 2021, le diplômé de l'Ecole Nationale d'Administration et de Magistrature (ENAM), a jeté son dévolu sur les services de la commune de son arrondissement.

L'exécutif municipal dirigé par Jean-Marie ABOUNA, a fortement mobilisé l'ensemble de son personnel pour réserver un accueil des plus chaleureux au Chef de l'unité administrative de

l'arrondissement de Yaoundé 1er.

Dans un esprit de convivialité l'ancien Sous-préfet de l'arrondissement de Mbankomo est passé dans chaque bureau de la mairie de Yaoundé 1er où il a échangé avec le personnel. Un véritable moment pour le personnel de la Commune de Yaoundé 1er, qui était satisfait d'être en contact avec le Chef de leur unité administrative.

Une visite qui à coup sûr a permis au Chef de terre de donner son appréciation sur le travail de la commune et aussi de donner ses attentes. Lui qui attend travailler en collaboration avec la mairie pour en découdre avec les fléaux comme l'insécurité, l'insalubrité, et le désordre urbain. Ce travailleur inlassable prend le pool pour imprimer les marques d'un service qu'il maîtrise. L'homme qui imprime sa marque partout il passe a bien la maîtrise de son sujet pour faire rayonner l'arrondissement de Yaoundé 1er. Un arrondissement qui est la vitrine de la ville de Yaoundé puisqu'il abrite la plus grande institution de la République qu'est la Présidence de la République. Sans oublier d'autres institutions qui y existent.

**Source : Le Quotidien**

---